3 Sentier du Rocher blanc

Comme de nombreuses localités d'occident, la commune de Melesse a été habitée dès le néolithique. Les outils retrouvés (haches polies en dolérite, grattoirs, burins, perçoirs..) signent la présence ancienne des hommes, de même que l'imposant menhir qui repose tel un gisant sur le



tertre du lieu dit « Couyer ». Mais qui des hommes ou des lieux ont donné naissance au nom de Melesse ? Historiens et linguistes ont leur approche.

Le nom de Melesse découle-t-il d'un « milita » ou « camp » de soldats paysans chargés d'assurer la défense de Rennes à l'époque Gallo-Romaine ? Ou bien son origine provient-elle du mot gaulois, mélèze, le nom serait alors celui d'un arbre.



Ainsi, sur le parcours vous traverserez « La croix des ormeaux », site Gallo-romain reconnu. En effet, il y a été retrouvé des tuiles et des tessons de céramiques provenant de la Gaule du sud et de la Gaule centrale.



